
Stand 15.03.2022 

 
 
 
 
 
Famulaturen und Hospitationen am Interdisziplinären Zentrum für Gefäßanomalien 
 
In unserem Interdisziplinären Zentrum für Gefäßanomalien besteht die Möglichkeit zur 
Absolvierung von Famulaturen und klinischen Hospitationen. Kosten für Anreise, Unterkunft und 
Verpflegung tragen die Bewerber selbst. Klinische Wissensvermittlung steht im Vordergrund. Das 
Spektrum der diagnostischen und interventionellen Radiologie sowie minimalinvasive radiologische 
Behandlungsmethoden werden vermittelt. 
 
Interessierte mailen ihre Bewerbung mit einem Kurzlebenslauf bitte an das Case und Care 
Management z.Hd. von Frau Ute Mayrhofer (ute.mayrhofer@umm.de). 
 
 
 
Internship and Clinical Observership at the Interdisciplinary Center of Vascular Anomalies 
 
The Interdisciplinary Center for Vascular Anomalies offers opportunities for Internships and Clinical 
Observerships to medical students and health professionals on self-funding basis. We want to share 
knowledge on the clinical spectrum of vascular anomalies, radiological diagnostic imaging facilities 
and the spectrum of interventional radiology treatment options.  
 
Please e-mail your application, including a short CV, to our case and care management Mrs. Ute 
Mayrhofer (ute.mayrhofer@umm.de). 
 
 
 


